



## Vœux à la Presse

Monsieur le Président du Club Presse Martinique

Mesdames, Messieurs

Chers amis,

Il est d'usage, pour une nouvelle année, de présenter des vœux de bonheur, de paix et de sérénité.

Vous conviendrez avec moi, que pour 2015, ces souhaits soient empreints d'une gravité toute particulière, après les évènements tragiques qui ont endeuillé votre profession et qui ont frappé chacun d'entre nous ces derniers jours.

L'attachement aux valeurs républicaines que sont la tolérance, la liberté et la laïcité, symbolisés par les différents rassemblements auxquels nous avons participé tant dans notre île que dans le reste du monde doivent perdurer. L'actualité du jour nous le démontre et nous rappelle que, même en Martinique, nous devons rester vigilants pour nous préserver de cette folie meurtrière.



## Vœux à la Presse

L'objectif pour chacun d'entre nous est de poursuivre notre bataille contre la précarité et le chômage encore trop liés au manque de culture, qui est le terreau principal de toutes ces dérives.

Comme aimait à le dire Nelson Mandela : « l'éducation est l'arme la plus puissante que vous pouvez utiliser pour changer le monde... »

Chers amis que cette année 2015 nous préserve et nous apporte la sérénité.

Au nom de l'ensemble des adhérents du MEDEF MARTINIQUE, je vous présente à vous et à vos proches mes vœux de santé, de bonheur, et de réussite dans vos projets.